
 

 

Beschluss: 
 
Ratsherr Döring fragt nach, ob die Stadt Lübeck und der Kreis Ostholstein dem Abkommen 
nicht beitreten wollen. 
Frau Spieler berichtet, dass dort jeweils eine Entscheidung der Gremien noch bevorsteht. 
 
Auf Anfrage von Ratsfrau Lingelbach teilt Frau Spieler mit, dass die Stadt Neumünster re-
gelmäßig durch Frau Kütemeier vom Regionalmanagement und ihre eigene Person vertreten 
ist. Sofern es um EDV-technische Fragen geht, ist Herr Haupt von den EDV-Diensten einge-
bunden. 
 
Ratsherr Kühl bittet um eine Übersicht, der zu entnehmen ist, welche Gremien mit welcher 
Zielsetzung welche Projekte bearbeiten, was sich dabei konkret für die Stadt Neumünster 
ergeben könnte und welche Beiträge seitens der Stadt zu zahlen sind. 
Dabei soll auch die Präsenz der Stadt Neumünster in beiden Planungsräumen (KERN-Region 
und Metropolregion) berücksichtigt werden. 
 
Herr Oberbürgermeister Dr. Tauras sagt eine solche Übersicht bis zur Ratsversammlung am 
19.05.2015 zu. 
 
Es erfolgt Kenntnisnahme. 
 


